



Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

LA TELEFONICA PIDE, PERO NO DA

La Telefónica nos ha pedido insistentemente, este final de año, que fuéramos amables con las telefonistas (todas muy monas), a fin de que pudieran celebrar, ellas, el nuevo año, como cualquier hijo de vecino. Y no vamos a reprochárselo, ni muchísimo menos. Nos parece bien que cuide la Telefónica de que sus chicas puedan comer las uvas y bailar a la entrada del nuevo año.

Lo que no nos parece tan bueno es que la Telefónica haya robado a Granollers unos terrenos que se le facilitaron para que hubiera un locutorio público en el centro de la ciudad y siga robando terrenos en nuestras calles y nuestras plazas, utilizándolos para publicidad, estos monstruos que se denominan cabinas telefónicas.

Granollers cedió, siendo alcalde el señor Trullás, unos terrenos para el servicio de la Telefónica. Era lógico que se pensara que la Telefónica nos iba a proporcionar un buen servicio público. Y así ha sido durante algunos años. De las cinco cabinas iniciales, se pasó a las veinte, y el servicio, sin ser completo, era racional y suficientes las necesidades que lo justificaban. Y de la noche a la mañana, sin nota oficial alguna se ha cerrado el locutorio y se han instalado, ya lo hemos dicho, cabinas telefónicas por donde a los mandamases de esta Compañía española les ha dado la gana.

La Telefónica no ha sido muy amable con Granollers este año.

CAMBIO DE HORARIO DE VISITAS EN EL HOSPITAL

A partir de primero de año se cambia el horario de visitas a los enfermos en nuestro Hospital General y no podrán entrar los niños menores de ocho años. Las visitas los laborables quedan sólo para las tardes y los domingos y festivos sigue el mismo horario de siempre, o sea, mañana y tarde. Interesante la política que sigue el Hospital, por una parte cuidar que los asistidos tengan más quietud y por otra abrir sugerencias para cuantos visiten la entidad. Esperamos saber si se monta o no el restaurante, tan necesario para cuantos de la comarca vienen a Granollers, junto a enfermos y heridos asistidos en nuestro primer centro hospitalario.

JORGE BAULIES CORTAL

Jorge Baulies Cortal, ocupa ya la plaza de secretario del Ayuntamiento de Barcelona, por méritos propios. Tras reñidas oposiciones, un granollerense se ha hecho cargo del funcionamiento de la administración de la Ciudad Condal, en unos momentos históricos, y quienes conocemos a Baulies, sabemos perfectamente de su capacidad para tan elevada misión. Baulies es un estudioso, que ha ocupado importantes cargos en la administración local, ya en Menorca, ya en Tarrasa. Baulies, es uno de los jóvenes colaboradores que han venido forjando su prosa en el periódico que ustedes leen. «Vallés», para Baulies fue inicialmente una escuela, superada como intelectual de pro, cuando después de haber escrito sobre Menorca, pasó a ganar el premio «Maspons y Camarasa», por su libro «GRANOLLERS», obligado para cuantos precisan conocer nuestra historia. Una vez más un vallesano se incorpora a la vida de la gran ciudad que todo absorbe. Aunque de Baulies es de esperar que le quede algún tiempo y algún espacio, para que le podamos tener entre nosotros. Que lo recordamos lo justifica esta simple gaceta.

LO QUE PEDIMOS A LOS REYES MAGOS

Por pedir no quedemos. Pidámosle en primer lugar que nos inspire a todos para que podamos proseguir en convivencia y una alta calidad de vida en todos los conceptos. Que en las próximas elecciones salgamos todos hermanados como hasta ahora, sin que los rostros pierdan su sonrisa y nunca utilicemos el insulto y el desafío.

Pediría a los Reyes Magos que no muriera ningún otro niño, atropellado por nuestras calzadas, y si para ello hiciera falta poner más y más semáforos y guardias, pues que se dispusiera de ellos. Su coste o la incomodidad que pueda representar queda justificada si se salva la vida de un niño.

Pediría que el Hospital General mejore ya definitivamente su Maternidad, tal como tiene proyectado e instale muy pronto a sus

ancianos en una residencia que deje de ser asilo ya definitivamente.

Pediría además, que se multiplicaran los hogares para jubilados en toda nuestra geografía, especialmente las áreas alejadas del centro de la ciudad.

Pediríamos que termine felizmente el encauzamiento del río Congost y en sus márgenes y viales adjuntos puedan plantarse millares de árboles en sus diez kilómetros de recorrido.

Pediríamos, aparte, una ciudad más limpia, que se pavimentaran de una vez por todas las calles que siguen llenándose de barro los días lluviosos, pues embarrarse no hace demasiado feliz al viandante.

Pediríamos los menos conflictos posibles en lo laboral y que nuestras particulares economías marcharan mejor en el nuevo año.

Y pediríamos, si no es mucho pedir, que las familias y los niños de mi ciudad pudieran sentirse dichosos de tener su residencia en una ciudad amable, discreta, alegre y que no descuidara la fe de nuestros padres.

Esto pediríamos a los Reyes Magos. Mejor: esto les pedimos cuando nos visitaron la ciudad en lujosa cabalgata.

BON ANY

A la salida de la Iglesia de San Esteban había sonrisa el domingo. Sonreían unos a otros y nos deseábamos todos: UN BON ANY. No es una noticia importante, pero tiene su no sé qué de vuelta al hogar. Después escuchamos la tenora y los danzarines bailaban a su son. Regresamos a casa felices y contentos. Que se cumplan tan buenos deseos.

OLEOS PORREDON

Porredón expone sus óleos en la señorial sala Sant Jordi. Son tres años de trabajo y la primera exposición de Porredón en la ciudad que le vio nacer. Sorpresa agradable para todos.

CLUB DELS JUBILATS

Ha abierto ya sus puertas, el CLUB DE JUBILATS, de la Caja de Ahorros Provincial, en la avenida Generalísimo Franco, frente a la Iglesia de los Padres Franciscanos. Ya pueden nuestros jubilados inscribirse, en las oficinas de la Caja de Ahorros Provincial como socios de la entidad. El Club, que ocupa gran parte de la planta baja del gran edificio de viviendas, levantado en lo que fue fábrica Serratusell, tiene capacidad para 700 socios y junto a él hay una biblioteca. Consta el CLUB DE JUBILATS, de una sala de descanso para señoras, otra idéntica para hombres, una sala para televisión y una amplia sala de juegos de mesa. Dispone de calefacción y aire acondicionado y reúne todas las más modernas comodidades. Con esta obra, la Caja de Ahorros Provincial, que ya ha abierto sus oficinas en nuestra ciudad, pretende que los beneficios de los ahorros de Granollers, reviertan en obras para nuestra población y así se explica el haber destinado a un fin social, una gran planta que destinada a tiendas habría dado sabrosos beneficios.

Los jubilados de Granollers, dispondrán así de otro gran local para su descanso bien merecido y de seguro que los setecientos socios que requiere el pleno funcionamiento de este nuevo Club, van a completarse en un plazo muy breve.

BALANCE 1976

La Administración no se detiene en su tarea de darnos un Granollers distinto, como si no supieran los ediles que hay elecciones en mayo o antes. Es posible que se piense en la reelección, lo cual sería lógico y político.

En lo social y económico, que le va a la zaga, mantiene nuestra ciudad y nuestros obreros y patronos, un deseo de diálogo importante. Existen fuerzas como Unión Obrera, que a pesar de quererlo arreglar todo con asambleas, no llegan a deshacer la fuerte relación laboral hacia un preferente diálogo. Puede que resulte, a fin de cuentas, beneficioso.

Desde Solé Barberá a Pujol, casi todos los políticos nos han venido a contar sus programas y afanes políticos. La Asamblea de Granollers, se ha reunido en la Escuela de Trabajo, con todas sus fuerzas. Se produjo también en el año 1976, la muerte del profesor socialista Joan Camps, de gran personalidad y buen granollerense, que se nos fue en hora joven todavía.

Total que nada se ha roto en nuestra convivencia y los diques precisos para que nos podamos saludar a diario siguen vigentes. Ojalá sea para mucho tiempo.

UNA COMPRA INTERESANTE

Por cuatro millones, el Ayuntamiento acaba de comprar una finca en Palou, destinada a la instalación de una pista polideportiva con todos los servicios. Palou bien vale una pista. También nos congratulamos de que el Ayuntamiento haya ayudado a la obra de las Colonias de Vacaciones. Celebran Colonias sus cien años, y nacidas como beneficencia se han convertido en una necesidad social exigible.

UNA FIESTA EN EL HOTEL EUROPA

En la entrada del nuevo año, en el Hotel Europa se vivió una fiesta con calibre culinario muy especial y en un ambiente rejuvenecido. Felicitamos a los hermanos Parellada, por haber logrado ambiente tan acertado al tiempo, hora y lugar.